



会場には、国内47都道府県、海外5カ国を含め、約1100人の参加者が集まった

帆だつた訳ではない。草創期の分裂騒動、言われなき冤罪の薬事法違反嫌疑など幾度となくピンチに見舞われたが、創業の理念である「食すなわち命なり」一玄米酵素の普及と正しい食生活（食事道）の啓蒙を通じて、眞の健康という幸せを届けたい」という理念を貫して提唱。愛食家は国内のみ

り「26歳で創業し、当初は1件ごと売り歩く日々。様々な苦難があつたが、玄米酵素という素晴らしいうい食品を広めたい。そういう思いが神に通じ、多くの人々との出会いや縁に守られた40年だった」と挨拶した。

また、40周年を機に掲げた「創業40周年宣言」『玄米酵素人フィロソフィー』を発表。



基調講演を行った
上甲晃氏

鹿内正孝新社長の 新たな体制を発表

鹿内正孝新社長の
新たな体制を発表

ヤンジン氏による記念講演などを開催。その後、創業40周年記念式典と記念式典の冒頭、この日付で会長に就任した岩崎会長から、鹿内正孝副社長の社長就任、道見重信専務の製造関連会社のコーチン社長就任など、新体制が発表された。「創業50周年に向かって、これから10年間は、私の経営者としての最終章だと思っています。次の世代へこの活動を委ねていくことを

シンポジウムでは有意義な意見交換がなされた

国ブランドへと成長した。そんな同社の40周年記念式典は、毎年恒例となつてゐる「全国販売店研修会」と同時に開催。全国47都道府県および海外5カ国から約1100人が集結した。

「玄米酵素人ファイロソフライー」とは、大きく社会貢献すべく60万人愛食者達成に向けて本格的に活動をするという同社としての哲学を掲げたもの。「しかし感動と夢の挑戦」をテーマに「し」は「社会貢献と生きがいのために」「か」は「家族の健康と幸せのために」「し」は「仕事を通じて自己の成長のために」「感動」は「感動と友情の共有のために」「夢の挑戦」は「夢の挑戦と実現で豊かな生活のために」として、さらにそれぞれがこの宣言は、「この5つを私たちのフィロソフライとして、さらにそれぞれが

個性を生かし、代理店、特約店一丸となり、60万人愛食者実現に向けて邁進することをここに宣言します」と結ばれている。



記念パーティーでのひとコマ。左から、鹿内正孝玄米酵素社長、高橋はるみ北海道知事、岩崎輝明玄米酵素会長、道見重信コーベン社長

玄米酵素 高邁な理想を掲げ、 50周年に邁進

玄米酵素が創業40周年の記念式典を、第29回全国販売店研修会と合わせ、

5月25日から4日間に渡りホテルロイトン札幌で開催された北海道知事をはじめとする参加者合わせて合計1160人がまた、創業者の岩崎輝明氏が内正孝副社長が社長に就任す合わせて発表された。

玄米酵素は1971年10月に創業。高度成長期の食生活の乱れから健康危機を予見した創業者の岩崎輝明氏が、酵素研究家岡田悦次氏と共に玄

幌市北区北12西1に新社屋を完成させた。現在は札幌本社、東京支社の他、仙台市、大阪市、松山市、福岡市に営業所を開設。海外へも販売店を置き、強力なネットワークを築いている。

「玄米酵素人フィロソフィー」を発表した岩崎会長

